

Eindrückliches Passionskonzert

Am Sonntag, 11. März erfüllte die Markus-Passion die Johannes-Täufer-Kirche. Erzählte wurde der Weg Jesu von der Salbung Jesu durch eine Frau, über das Abendmahl bis zu seinem Tod. Der Schlusschor "Mein Leben kommt aus deinem Tod" war der hoffnungsvolle Abschluss des eindrucksvollen und gut besuchten Konzertes.

Lesungen in leichter Sprache wechselten mit Arien der drei Solisten und gemeinsamen Chorälen der drei Chöre, dem ev. Johannes-Täufer-Chor aus Magstadt, dem kath. Heilig-Kreuz-Chor aus Stuttgart-Sommerrain und dem Treffpunkt-Chor der Caritas aus Stuttgart mit Menschen mit Behinderungen. Die Markuspassion wurde nach einer rekonstruierten Fassung des unvollständig erhaltenen Originals von Johann-Sebastian Bach aufgeführt. Vielen Dank für die Spenden in Höhe von 1479€ zur Deckung der Kosten des Konzertes und den weiteren nötigen Sponsoren.